

Viele, unglaublich viele tragen in unserer Pfarre bei zum lebendigen, bunten Pfarleben.

Beim „Danke-Nachmittag“ wurden die Gruppen und Einzelpersonen **vorgestellt und „danke“ gesagt.**

Eine alphabetische Aufstellung, keine Wertung, alle sind wichtig:

- Alle-Welt-Team
- Blumenschmuckteam
- Caritas Haussammler und Haussammlerinnen
- Fachausschuss Bauen
- Fachausschuss Beziehung – Leben
- Fachausschuss Feste und Geselliges
- Fachausschuss Finanzen
- Fachausschuss Schöpfungsfairantwortung
- Fachausschuss Soziales
- Familiengottesdienstteam
- Fotografen
- Friedhofspflege
- Fronleichnam-Altaraufsteller/innen
- Gartenpflege
- Jugendzentrum – Betreuerteam
- Jungschar-Leiterinnen
- KFB – Helferinnenkreis
- Kinderliturgieteam
- Kirchen- und Begräbnischor
- Kirchenführungsteam
- Kirchenputzteam
- Kommunionhelfer/innen
- Krankenhaus-Besuchsdienst
- Lektoren und Lektorinnen
- Liturgiekreis
- Mesnerteam
- Ministranten und Leiterinnen
- Pfarrblattausträger/innen
- Pfarrblattteam
- Pfarr-Caritas-Kindergarten
- Pfarrgemeinderat
- Pfarrhomepage
- Pfarr- und Gemeindebibliotheksteam
- Pfarrsekretärin
- Pastorale Mitarbeiterin
- Sternsingerteam
- Winterdienst
- Wortgottesdienstleiter/innen

Dann gibt es noch Vereine, Gruppen und auch Einzelpersonen, die sich immer wieder in den Dienst der Pfarre stellen. Ob sie Erlöse von Veranstaltungen für pfarrliche Aufgaben spenden, oder bereit sind, mitzuhelfen, wenn diverse Arbeiten anfallen. **Allen ein herzlicher Dank.**

Mit ausgiebigen Applaus wurde auch unserem Pfarrassistenten Diakon Bruno Fröhlich gedankt.

Wir hoffen, bei dieser Aufzählung niemand übersehen zu haben.